

VISI, MISI dan TUJUAN SEKOLAH

A. PROFIL SEKOLAH

SMP Negeri 7 adalah sekolah negeri yang terletak di Jl. Cicentang Raya, Serpong, Kota Tangerang Selatan, Provinsi Banten. Di bangun di atas tanah seluas 6000 M² dengan no Sertifikat 10.04.05.09.4.00001.

1. Identitas Sekolah.

Nama Sekolah : SMP N 7 Kota Tangerang Selatan
Mulai Berdiri : 31 Juli 1986 (berawal SMPN 3 Serpong)
Surat Keputusan No. : Kep.. Kandep P dan K Kab. Tng/ No.25/102.4/A.87

2. Luas Tanah/Bangunan

Status Tanah/Bangunan : Milik Negara
Luas Bangunan : 4500m²
Luas Pekarangan : 1000m²
Luas Kebun Sekolah : 500m²

3. Surat Keputusan Perubahan Nama :

Peraturan Walikota Kota Tangerang Selatan No. 10 Tahun 2009

NSS/No.DIK : 20.1. 290308.002
Status Sekolah : Negeri
Jenjang Akreditasi : A/2019
Alamat : Jl. Cicentang Raya, Rawa Buntu, Serpong.
Kode Pos : 15314
Kelurahan : Rawa Buntu
Kecamatan : Serpong
Kota : Tangerang Selatan
Provinsi : Banten

4. Identitas Kepala Sekolah

Nama : Drs. H. Syadeli., M.Pd
NIP : 196201111984031006
SK Pengangkatan : 820/Kep.569 – Huk/2019 Tgl 12 – 11 – 2019
Mulai Tugas : 12 November 2019

5. Kelas/Rombongan Belajar

Kelas 7	: 8 Rombel
Kelas 8	: 8 Rombel
Kelas 9	: 8 Rombel

6. Keadaan Siswa

Kelas 7	: L : 149	P : 139	= 288 Siswa
Kelas 8	: L : 147	P : 153	= 300 Siswa
Kelas 9	: L : 147	P : 156	= 303 Siswa

Potensi-potensi yang dimiliki dan karakteristik SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan :

a. Peserta didik

Peserta didik yang ada di SMP N 7 berada pada wilayah perkotaan dengan perkembangan ekonomi dan budaya yang pesat dengan akses transportasi yang mudah, membuat sekolah menjadi pilihan utama bagi peserta didik yang tinggal di daerah sekitar, sehingga hal ini merupakan potensi peserta didik yang cukup baik.

b. Pendidik

Pendidik di SMP N 7 Kota Tangerang Selatan rata-rata usia produktif dengan kualifikasi Sarjana (S1) sudah mencapai 99 %, Pasca Sarjana (S2) mencapai 2 % Pendidik yang sudah tersertifikasi 75 % dan 85% sudah gol IVb.

c. Saran Prasarana

Luas Tanah SMP N 7 mencapai 6000m², yang didalamnya terdapat 24 bangunan Kelas, 2 ruang lab computer, 1 ruang perpustakaan, 1 ruang pelayanan BK, 2 ruang guru, 1 ruang dapur, 1 ruang TU, 1 ruang Kepala Sekolah. Sekolah dilengkapi dengan wifi yang memudahkan akses untuk jaringan informasi

d. Pembiayaan

Pembiayaan operasional sekolah sepenuhnya didanai dari dana BOSNAS DAN BOSDA.



B. VISI SMP NEGERI 7

TERBENTUKNYA PESERTA DIDIK BERAKHLAK MULIA, DAN KOMPETITIF DALAM IPTEK, SERTA PEDULI TERHADAP LINGKUNGAN.

Tabel 2.1:
Visi dan Indikator Visi SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan

VISI	INDIKATOR
Berakhlak Mulia	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Bertindak sesuai dengan norma religius yaitu ikhlas, amanah, bijaksana, cerdas, disiplin, percaya diri, mandiri, bertanggung jawab, sopan santun, sabar, jujur dan peduli. ▪ Menerapkan pemahaman agama dalam kehidupan sehari-hari
Kompetitif dalam IPTEK	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Unggul dalam memperoleh nilai AKM ▪ Unggul dalam bersaing ke jenjang selanjutnya ▪ Unggul dalam lomba karya ilmiah remaja ▪ Unggul dalam mengoperasikan komputer ▪ Unggul dalam lomba sains ▪ Unggul dalam lomba kesenian ▪ Unggul dalam lomba olah raga ▪ Unggul dalam aktivitas keagamaan ▪ Unggul dalam kepedulian sosial ▪ Unggul dalam lomba kreativitas
Peduli Terhadap Lingkungan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Memanfaatkan lingkungan sekitar dengan baik dalam proses pembelajaran

C. MISI

Untuk mencapai visi tersebut, SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan mengembangkan misi sebagai berikut:

1. Mewujudkan pribadi yang berakhlak mulia berlandaskan IMTAQ.
2. Mewujudkan pribadi yang berkompetitif bersikap kreatif, dan inovatif .
3. Mewujudkan lingkungan sebagai Media Pembelajaran Alam berbasis Teknologi Informasi.

Tabel 2.2:

Misi dan Kegiatan Misi SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan

MISI	KEGIATAN
Mewujudkan pribadi yang berakhlak mulia berlandaskan IMTAQ.	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Melaksanakan pembelajaran yang diawali dengan membaca surat-surat pendek untuk yang muslim dan membaca Al Kitab untuk yang non muslim serta bimbingan secara efektif sehingga setiap peserta didik berkembang secara optimal, sesuai dengan potensi yang dimiliki. ▪ Melaksanakan sholat dzuhur berjamaah ▪ Melaksanakan pembacaan surat yasin setiap hari jum'at ▪ Melaksanakan jum'at bersih pada hari jum'at sesuai kebutuhan ▪ Melaksanakan kegiatan amal Jum'at ▪ Mengadakan perayaan hari besar keagamaan ▪ Melaksanakan pembinaan peserta didik oleh wali kelas secara umum
Mewujudkan pribadi yang berkompetitif, bersikap kreatif, dan inovatif .	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Melaksanakan pembelajaran dengan berorientasi pada siswa dengan pendekatan saintifik (melalui langkah-langkah mengamati, menanya, menalar, mencoba dan membentuk jejaring) sehingga setiap peserta didik berkembang secara optimal, sesuai dengan potensi yang dimiliki. ▪ Melaksanakan kegiatan literasi ▪ Melaksanakan pembelajaran budidaya tanaman organik ▪ Melaksanakan pelatihan bermacam-macam ekstrakurikuler ▪ Melaksanakan pelatihan karya tulis remaja ▪ Melaksanakan bimbingan bermacam-macam sains ▪ Melaksanakan pemantapan bagi siswa kelas XI untuk bekal bersaing dalam memperoleh nilai AKM
Mewujudkan lingkungan sebagai Media Pembelajaran Alam berbasis Teknologi Informasi.	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Melaksanakan bimbingan majalah dinding ▪ Melaksanakan buletin sekolah ▪ Pemanfaatan lahan sekolah untuk budidaya ikan air tawar ▪ Pemanfaatan lahan sekolah untuk tanaman obat/apotek hidup ▪ Pemanfaatan lahan untuk pembudidayaan tanaman. ▪ Pengolahan limbah sampah organik menjadi pupuk

	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Penanaman dan pemeliharaan pohon di sekolah untuk keindahan lingkungan bersih dan hijau ▪ Melaksanakan lomba kebersihan kelas.
--	---

D. Tujuan SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan

Tujuan SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan sebagai bagian dari tujuan pendidikan nasional adalah meningkatkan kecerdasan, pengetahuan, kepribadian, akhlak mulia, serta keterampilan untuk hidup mandiri dan mengikuti pendidikan lebih lanjut. Secara lebih rinci tujuan SMP Negeri 7 Kota Tangerang Selatan adalah sebagai berikut:

1. Mewujudkan peserta didik yang memiliki perilaku yang mencerminkan sikap beriman, berakhlak mulia, berilmu, percaya diri, dan bertanggung jawab dalam berinteraksi secara efektif dengan lingkungan sosial dan alam serta dalam menempatkan diri sebagai cerminan bangsa.
2. Mewujudkan peningkatan kualitas lulusan yang memiliki sikap, pengetahuan, dan keterampilan yang seimbang, serta meningkatkan jumlah lulusan ke jenjang selanjutnya.
3. Meningkatkan kualitas semua Sumber Daya Manusia baik tenaga pendidik, tenaga kependidikan dan peserta didik yang dapat berkompetisi.